

Pressemitteilung

Thema
HafenKulturFest 2024

Pressekontakt
Laura Zinser
projektart – vogel rosenbaum & partner

Telefon: 0721 2495050
E-Mail: laura.zinser@projektart.eu
www.projektart.eu



HafenKulturFest vom 28. bis 30. Juni 2024

Familienerlebnis in Karlsruher Hafenatmosphäre

Auch in diesem Jahr bietet der Karlsruher Rheinhafen am letzten Juniwochenende die ideale Sommerkulisse für eines der größten Feste in Deutschlands Binnenhäfen. Von Freitag bis Sonntag können sich die Besucher*innen auf ein vielfältiges Angebot freuen.

Eröffnung mit Fassanstich

Schon die offizielle Eröffnung des HafenKulturFests verspricht eines der Highlights zu werden: Am Freitag um 17 Uhr sorgen Stelzenläufer und die Kölner Piraten vor dem Hafenbecken in der Werfstraße für begeisterte Gesichter. Die passende musikalische Untermalung bietet dabei die Europafanfare Karlsruhe e. V.

Rund um das Hafenbecken

Bei der Hafenregatta der Rheinbrüder treten Firmenmannschaften in Sechser-Canadiern an und paddeln um den Stadtwerkecup. Doch auch an Land gibt es viel zu entdecken: Mit dem historischen Dampfzug können Besucher*innen über das weitläufige Hafengelände fahren. Insbesondere das musikalische Programm sorgt für ausgelassene Stimmung: Neben den traditionellen Seemannsliedern von Akkordeonorchestern, Blasmusikanten, Musikvereinen aus Knielingen und Ettlingen sowie Shanty-Chören, bringen die X-FRIENDS am Freitagabend mit künstlerisch hochwertiger Covermusik fetzige Rhythmen auf die Bühne. Am Samstagabend bereitet Soundaffair mit einem Mix aus Funk, Soul, Blues, Rock und Pop in wunderbarer Hafenatmosphäre den Gästen einen unvergesslichen Sommerabend und lassen jedes Tanzbein zucken. Die französischen Chansons von La Rosée laden zusätzlich zum Träumen ein.

MS Karlsruhe erstrahlt in neuem Glanz

Ein weiterer Höhepunkt des diesjährigen HafenKulturFests ist die Heimkehr des Fahrgastschiffs MS Karlsruhe von der Lux Werft. Nach einer umfassenden Generalüberholung kehrt sie frisch gestylt zurück. Sowohl technische als auch optische Veränderungen lassen sie in neuem Glanz erstrahlen. An allen drei Tagen bietet sich für die Besucher*innen die Gelegenheit noch vor offiziellem Saisonstart an kostenlosen Schnupperrundfahrten teilzunehmen. Wer darüber hinaus an den beliebten Fahrten nach Speyer oder Germersheim teilnehmen, bei den Feten von BadenMedia das Tanzbein schwingen oder bei der Afterwork-Party an Bord den Feierabend einläuten möchte, kann hier bereits die Tickets erwerben:
<https://kvvh.reservix.de/events>.

Kids, ahoi!

Für die Kleinen wird der Bauwagen der Mobilen Spieleaktion wieder vollgepackt sein mit allerhand Zubehör, das das Hafengelände ruck-zuck in ein Kinderparadies verwandelt.

Clown Claus Augenschmaus

sorgt mit seinen witzigen Einlagen für Gelächter – das wird auch die Erwachsenen begeistern.

Weiterführende Informationen

Die Rheinhäfen Karlsruhe begrüßen alle Besucher*innen zu unvergesslichen Momenten auf dem HafenkulturFest 2024. Weitere Informationen finden Interessierte im ausführlichen Programmheft mit Standplan, das Anfang Juni in Karlsruhe und der Region verteilt wird und unter: hafen-kultur-fest.de